



40<sup>ème</sup> anniversaire, discours du président

Mesdames et messieurs bonsoir,

Je vous souhaite la bienvenue pour cette soirée anniversaire qui je l'espère sera agréable pour tout un chacun.

Dans un premier temps je voudrais remercier et féliciter les jeunes athlètes de Rorschach, Moutier et Tramelan qui ont ouvert les feux de ces festivités dans une confrontation triangulaire. Je remercie également tous les anciens qui viennent de se prêter au petit jeu des entraînements de l'époque, dans la joie et la bonne humeur.

Nous avons la joie de compter parmi nous

Madame le Maire Milly Bregnard

Monsieur,.....

Monsieur.....

Monsieur.....

Que nous remercions beaucoup pour leur présence.

La suite de cette soirée se déroulera de la manière suivante :  
dans l'immédiat, partie officielle avec les intervenants suivants :

- madame Milly Bregnard maire de Tramelan
- Raphaël Graber vice président de la fédération Suisse.

.....

-Michel Tschan pour le message du club

-et enfin Michel Froidevaux président d'honneur.

Suite à cela, nous passerons au souper, durant lequel vous pourrez voir le diaporama réalisé par Marco Vettori et présenté dernièrement à l'expo Promotion région, qui relate l'histoire du club.

Nous ferons une petite pause avant le dessert où à cette occasion nous remettrons les récompenses aux jubilaires.

Suite au dessert, dans une ambiance musicale évoluant durant ces 40 dernières années, que les amateurs de danse ne se gênent pas et, pour les autres, continuez de fraterniser dans la meilleure des ambiances.

Sans tarder je passe la parole à madame le maire Milly Bregnard.

Je remercie madame Bregnard et je passe la parole

À.....

Je remercie.....

À.....

Encore merci à tous ces intervenants, nous allons passer au souper et j'en profite pour vous souhaiter un bon appétit.



08 mai 2004  
Le Président du club

Michel Nydegger